
 

令和 4年度 第１回 労働衛生委員会 議事録 

 

日時：令和 4年 7月 27日（水） 13：30 – 14：30 

場所：オンライン（zoom） 

出席者： 

【委員】笹原委員長（筑波大）、村井委員（JAEA/JAXA）、西村委員（筑波産学連携支援センター）、

照井委員（農研機構）、木村委員（産総研）、島田委員（国土地理院）、助川委員（高層気象

台）、小森委員（関彰商事）、友常委員（コマツ）、道喜委員（筑波大）、堀委員（筑波大）、高

橋委員（筑波大）、池田委員（筑波大）、 

【顧問】熊岡顧問（土浦労働基準監督署） 

【事務局】平田、齋藤、坂口（記録） 

 

（１） つくば健康生成職域コホート調査（T-SOCS、旧：生活環境・職場ストレス調査）について 

調査概要について笹原委員長から説明。 

資料 1 2021年度の活動内容について、堀委員から説明。 

資料 3 報告書案について、堀委員から説明。 

➢ 報告書案の性別の扱いについて審議。「その他」「回答なし」については、人数も少なく個

人が特定される可能性があるため、非表示としたい。非表示の理由については明記する。

年代・職種については、個人が特定されないため表示する。 

委員からの意見は以下のとおり。 

➢ ストレスチェックでも同様にしており、10人以下については、個人が特定される恐

れがあるため集計の対象としていない。扱い方については、異論なし 

➢ 非表示の理由を明記するため、異論なし。村井委員、西村委員。木村委員。照井委

員。島田委員（扱い方については異論なし。）。 

→賛同されたとのことで進めていきたい。（笹原委員長） 

資料 2 予算 2022について、堀委員から説明。 

 

（２） 情報交換会の開催について 

資料 4 意見交換会の開催について、笹原委員長から説明。 

委員からの意見は以下のとおり。 

➢ 参加者から好評であった。定期的に開催するとよい。 

➢ 開催当日は議論活発となり勉強になった。しかし、やりっぱなしになる傾向があるため、開

催後でもフィードバックできような仕組みを検討してほしい。 

→開催後、筑協ホームページで意見交換会の内容を公開していることに加え、講演会開催や

意見交換会の内容についてメールでフィードバックする等検討する。 

➢ テーマはコロナに偏りがちなので、いくつかのテーマでディスカッションできるとよい。 



➢ 他の「職場の取り組みの紹介等詳しく聞くことができる。 

➢ 横のつながりができてよい。 

➢ 若い社員の不調について悩んでおり、アドバイスがほしい。 

 

→10月に開催する方向で進める。 

 

（３）資料１ 2022年度について、堀委員から説明 

➢ ホームページの内容拡充をしていく。 

➢ 意見交換会については、10月の開催の感触をみて、もう 1回開催するか検討していく。 

 

（３） その他 

➢ 令和 3年度に作成した広報動画について紹介。所属機関で周知し活用してほしい。 

 

以上 

 

≪資料≫ 

資料１ WG 2021、2022年の活動報告 

資料２ 2021年度調査経費および 2022年度予算案 

資料３ 2021年度調査報告書案 

資料４ 2022年度第 1回_情報交換会_開催概要 

 

≪参考資料≫ 

参考１ 令和３年度 第 1回労働衛生委員会議事録 

参考２ 筑協「労働衛生委員会」委員一覧 

参考３ 筑協「労働衛生委員会」運営要項 


